

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

LA FESTIVIDAD DE LA PURISIMA

775 El máximo de garantía 775

La Inmaculada Concepción

Entre las numerosas fiestas que la Iglesia Católica ha señalado en los días del año cristiano para que sus fieles hijos honren de manera especial a Dios, a la Virgen María y a los Angeles y Santos que forman la Corte de honor de la Divina Majestad, algunas hay de singular devoción y son aquellas que celebras en honor de la Madre de Dios, Mas en éstas se destacan y sobresalen la fiesta de mañana, de la Inmaculada Concepción que encierra para el orbe católico mayor atractivo y se presenta con majestuosidad extraordinaria y se celebra con más solemnidad y carácter universal que muchas otras.

La España católica puede llamarse por antonomasia la España de la Inmaculada, pues es aquí en nuestra Patria donde el pueblo creyente acogió con mayor regocijo la declaración del inmortal Pío IX estableciendo como dogma de fe el misterio hermoso de la Concepción sin mancha Nuestra Señora, y es aquí donde a la Santísima Virgen en la Inmaculada se rinde un culto magnifico y de fervoroso entusiasmo que se manifiesta de una manera especial en el día de mañana.

El día de la Inmaculada! Día hermoso, día grande, día feliz, el día de gala para esta nación.

La Infantería española se enorgullece una vez más de su excelente Patrona la egregia Capitana de los tercios invictos que lucharon en Flandes y en Lepanto contra la herejía protestante y la piratería mahometana, y mañana el pelotón nacional ondeará iluminado por los brillantes rayos del sol español y bajo el manto purísimo del cielo azul de esta tierra noble y buena.

El pueblo cristiano acudirá en tropel a los templos y a los pies del trono augusto de la Purísima Virgen los labios musitarán una oración y del fondo del alma brotará una firme protesta de filial amor a Aquella que es toda hermosa y sin mancha.

Mañana con motivo de la efestividad del día no se publicará este periódico.

Las fiestas de la Patrona

Con motivo de ser mañana la festividad de la Purísima, Patrona del arma de Infantería, los cuerpos de esta guarnición han organizado los siguientes festejos:

Regimiento Infantería «Sevilla»
El día 7 por la mañana Cartamen literario, con premios, Entrega del diploma y segundos a los mejores tiradores del año (premio), Concurso de locales con adoccos propios del soldado (premio). Presentación de roadallas (premio). Por la tarde a las 15, Carreras en sacos y por parejas a tres pies. Concurso de bellezas (fesa) y Murgas. Elevación de globos. Ocañas, juegos del puchero, cartón, coperda con sorpresas, etc. etc. (premio). Gran tómbola con regalo para todos.

DIA 8

Por la mañana: Diana por las bandas reunidas.

Misa rezada en Santa María de Gracia. Regalo a los enfermos en el Hospital. Comida extraordinaria.

Cine a las 18.30. Programa: Estancia de SS. MM. en Cartagena. El Regimiento de Sevilla y la Escuadrilla de Los Alcázares en Africa y 9 películas cómicas.

DIA 10

Por la mañana: Misa por los difuntos del Arma en la iglesia de Santa María y solemne Salve en la iglesia de Santa María.

Por la noche: Gran función en el Teatro Circo.

Regimiento Infantería «Cartagena»
El Regimiento de Cartagena solemnizar la festividad de su Patrona la Purísima Concepción, hace en el cuartel diversos festejos, que consistirán en: carreras de obstáculos, pucheros con agua y algo más, «La alegría del regimiento» interpretado por una compañía cómico lírico, elevación de globos grotescos, conciertos marguistas, cantos y bailes regionales, juegos malabarés, un «truco» y la «Ocaña del Soldado».

Esta tarde a las 7 se canta una solemne salve en Santa María de Gracia.

El día 8 a las 10 y media de la mañana misa en Santa María. A las 12 comida extraordinaria a la tropa, con el menú siguiente: Ect. amesas. Paella Valenciana. Pavo al horno con patatas. Empanadas de salmón. Tortada. Frutas. Vico. Café y H. banos.

A las 8 de la tarde sesión de cine en el Máiquez, exclusivamente para el Regimiento.

El día 9 los suboficiales y sargentos comerán reunidos en el Gran Hotel.

El día 10 a las diez de la mañana misa en Santa María de Gracia por los difuntos del Arma; y a las 9 de la noche todos los Sres. Jefes y Oficiales cenarán reunidos en el Gran Hotel.

Regimiento Infantería España
El batallón «Expedicionario» de este Regimiento que desde que regresó de Africa está en esta plaza, celebra el mismo programa de fiestas que el del 70 y existirá igualmente a los actos religiosos ya citados.

He aquí el programa oficial de las fiestas que se verificarán en el barrio de la Concepción en honor de la Purísima.

Día 7 a las nueve y media de la noche, disparo de voladores, cohetes y una traca de 400 metros; este acto será amenizado por una banda de músicos.

Día 8, a las 6 de la mañana diase, que recorrerá las principales calles. A las ocho repique general de campanas. A las once función religiosa. Por la tarde a las seis solemne procesión que recorrerá las calles siguientes: Mayor, Solar, San Pedro, General Barceló, Casado, Escalvaja, General Loba, Melías y Oros, Rosario, Progreso y Mayor.

Por la noche a las nueve y media castillo de fuegos artificiales a cargo del pirotécnico señor Moro.

Día 9, por la mañana a las diez función religiosa. A las 12 reparto de limosna a los pobres de este barrio. Por la tarde a las 8 ocañas, y por la noche velada teatral en los dos Casinos de este barrio.

Todos los actos serán amenizados por una banda de músicos.

También en el paraje de Los Nietos se verificarán las siguientes fiestas en honor de la Inmaculada.

Día 7 por la noche: Verbena a la vecindad y bailes populares.

Día 8: Por la mañana a las seis di-

A la Inmaculada

Hoy que airosa te adelantas
Del Cielo por los costares,
Luz, sol y serafines
Estando bajo tus plantas;
Hoy que a tu piec levantas
Luzientes polvo de estrellas,
Quisiera ser uno de ellas
Quisiera ser sol o luna,
Pero tener la fortuna
De conducirte sin fia
De uno al otro confin
De mis hombros, Madre mía,
Y sobre todo... quisiera...
(Quisiera ser Serafín!

O. E. (S J)

A las 10 una solemne misa de compañía en la que oficiará un elocuente y virtuoso sacerdote; a las once y media concierto, que como la diase estará a cargo de una reputada banda de músicos.

Por la tarde a las dos, carreras de cintas a caballo, para la cual varios señores de la localidad están haciendo un verdadero desahogo de sadas.

Por la noche: a las 8, bailes regionales en la plaza del pueblo; a las 11 se quemará un bonito castillo de fuegos artificiales, terminando con una gran traca y hermosas iluminaciones.

Estos festejos serán amenizados por la brillante banda que dirige el afamado director don Juan Casas.

En San Antón, habrá mañana a primera hora de la tarde una solemne procesión que recorrerá diferentes calles e igualmente se verificarán divertidas fiestas en La Ajorra, La Aparición y otros.

La salve de hoy

A la hora en que sale nuestro periódico, se está cantando en la iglesia parroquial de Santa María de Gracia la grandiosa Salve del maestro Espinosa por antudísima orquesta y voces dirigidos por el maestro de la banda del 70, don Rafael Duque.

En el altar mayor ha sido expuesta la imagen de la Purísima, suplicando este año en arreglo al de otros, pues bien ha demostrado el capitán del 70, don L. Vicente Ripoll, el exquisito gusto que posee.

La Purísima aparece entre unas nubes y a su piec el alcázar real y millones de bombillas eléctricas circundan el altar que es verdaderamente hermoso.

Por ello felicitamos de toda vera al señor Ripoll que una vez más se ha significado como de reputadísimo artista.

Las Conferencias de San Vicente de Paúl

Bajo la presidencia del M.I. Sr. D. G. de la S. I. G. De Oñate, Dr. don Gaspar Arcebal, se reuniran en Junta general mañana a las doce en el Aullo de la Purísima los señores de esta benévola Sociedad.

A esta Junta pueden asistir cuantos personas lo deseen.

Por coincidir con otras fiestas religiosas, la Comisión y Junta de Señores del día de la Purísima se trasladan al lunes 10. La Comisión a las 8 en Santa María de Gracia y la Junta a las 11 y 12 en el Aullo de San Miguel.

Se suplica la asistencia de las Sociedades Honorarias y de las actives con sus pobres.

Tal es la seguridad de las Plumas Estilográficas que vende la Casa Casú, que por cualquier desgaste o rotura natural por el uso, serán cambiadas eligiendo V, el modelo que se adapte a su gusto, sin coste alguno por el cambio.

Abсолютamente GARANTIZADAS ORO 14 KILATES
775 Casá Mayor 13 Cartagena 775

De Sociedad

Los que viajan
A Murcia, el Alcalde de esta ciudad don Alfonso Torres.

—Sale para Málaga el tren de noche don Waldo Montajo.

—De Madrid ha llegado don Hipólito González Toledo y su esposa doña Emilia de Guzmán.

Notas varias

Ha dado a luz una hermosa niña la señora doña Julia Macanarro, esposa del Director de la Fábrica del Gas don Luis Delgado.

Cruz Roja

Las Juntas de Señoras y Caballeros ofrecen a su Patrona la Inmaculada Concepción la Misa rezada de las 12 debidamente solemnizada en Santa María de Gracia, el domingo 9.

No se admiten invitaciones particulares y se ruega la asistencia a todos los Asociados.

Onomásticas

En la festividad de la Inmaculada Concepción, celebran su fiesta onomástica, entre otros, las excelentísimas señoras de Márquez y Condesa de Ossa Valiente, señoras de Garcá Verdoy, Gómez, Miró Jover, Barrios, Mellos Delgado, Cardona, Giménez, y viudas de Guitiá, Monteseguro y Cota. Señoras de Guitiá, García Verdoy, García del Real, Oca, Muccia, Vera y Nava.

Gran Exipitó

Se halla en esta ciudad don Arcadio Moreno, viudito de esta casa, con un importante surtido en confecciones de caballero y señora última novedad en ropa blanca.

Se hospeda en el Gran Hotel.

Letras de letra

Esta mañana a las once se ha verificado, según lo de numeroso acompañamiento, el entierro del joven conde de la Corona. Pó en los Añales de la Corona.

A su viuda y demás familia enviamos nuestro más sentido pésame.

AYUNTAMIENTO

La sesión de hoy

Sin interés

La sesión municipal celebrada hoy por nuestra Corporación municipal ha carecido en absoluto de interés, salvo un ruego de Diputado que pidió se haga una investigación en los transformadores eléctricos, aprobándose por ocho concejales que han existido todos los datos que figuraban en la orden del día y que eran de puro trámite.

Ha presidido el primer teniente de Alcalde señor Azcar.

Un rumor

En plaza pública y del público hemos oído el rumor de que de un momento a otro se constituirá un nuevo Ayuntamiento, cuya lista de nombres está ya en poder de los dignos autoridades militares.

En la calle, el rumor tomaba más cuerpo, diciendo que el viaje hecho hoy a Murcia por el señor Alcalde está relacionado con ello.

Teatro Circo

Compañía de López Alá con

«El marido de su viuda» del ingeniero Benavente y «El Pati» de los hermanos Alvarez Quiñero fueron nuevas pruebas de la excelente dirección y orientación artística de esta notable Compañía.

Hoy estreno del sainete «Los corrales» original de los señores Díaz y Sotor.

Queremos agradecer a la empresa que atendiendo a nuestros requerimientos estrenará «Los flores del mal» comedia de los distinguidos literatos R. Landi y González Castell que celebrará al estreno en el que seguramente habrá de triunfar.

G.

Los submarinos

Mañana día 9 ha al medio día llegará la división de submarinos compuesta de los «B-1», «B-2» y «B-3».

DESDE MADRID

Fecha gloriosa

El recibimiento que ha dispensado la capital de la Monarquía a sus Reyes y al presidente del Directorio ha sido el que se esperaba: sencillamente grandioso. Todas las representaciones del pueblo han estado presentes en ese acto incomparable de simpatía y de adhesión a las angustias penales y al jefe del Gobierno, rivalizando en acreditar el amor que les inspira y la gratitud que merecen quienes han sabido hablar ante el Soberano Pontífice y en presencia de los Poderes de Italia como verdaderos oradores de España. Nunca se ha presenciado en Madrid una manifestación de simpatía y de afecto a la Corona tan extraordinaria. Y aunque jamas, no obstante las allocuciones y los preparativos, que han sido de una importancia y un interés inabarcables, se ha producido un acto tan popular y espontáneo.

Quienes no aparecen asociados al recibimiento son, salvo contadas excepciones, los políticos; e los políticos que andarian a adrajos y miserables sino fuera porque la Monarquía genuinamente los vistió de pies a cabeza. Bien es verdad que acaso no haya pasado por las mentes de aquellos la idea de realizar con su retraimiento un acto de protesta; sino la contraria de favorecer y realizar la manifestación, demorando con su ausencia que continúe felicemente abudido y sin que exista el temor de que se levante de nuevo, aquel muro que se interponía entre el pueblo y el Monarca por virtud del cual resultaban profundamente separados quienes, por todo género de elevadas consideraciones y de indiscutibles conveniencias, deben estar siempre juntos.

El Rey y el pueblo han aparecido compensados, identificados como en los días más venturosos de la Monarquía paterna! En este sentido esta fecha puede calificarse de gloriosa.

Miguel Parafita